

# Umfassende Untersuchung des europäischen Übernahmerechts



## **Unternehmensübernahmen in Europa** Regelungskonzepte, Erfahrungsbefunde, Reformperspektiven

Von RA Dr. Felix Schüßler

2024, 342 S., brosch., 109,- €

ISBN 978-3-7560-1286-2

(Schriften zum europäischen, internationalen und  
vergleichenden Unternehmensrecht, Bd. 26)

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1286-2](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1286-2)

Die Suche nach den richtigen Rechtsregeln für Unternehmensübernahmen in Europa ist eine permanente Kontroverse. Heute gibt es grundlegende Anlässe, eine Reform der im Jahr 2004 erlassenen Übernahmerrichtlinie zu diskutieren. Dazu gehören neue Rechtstatsachen (Aktionärszusammensetzungen, Bedeutungszuwachs von passiven Fonds, aktivistischen Aktionären und Stimmrechtsberatern, Wachstum

der Private-Equity-Branche), neue Normen (Aktionärsrechterichtlinie, Außenwirtschaftsrechte) und Veränderungen der Corporate Governance (Shareholder Activism, Stakeholder Value, Corporate Purpose). Die Arbeit geht der Frage nach, inwiefern das geltende europäische Übernahmerecht dem modernen europäischen Markt für Unternehmenskontrolle gerecht wird.

**Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [bestellung@nomos.de](mailto:bestellung@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel**

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](http://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)



Nomos

# Extensive Analysis of the Directive on Takeover Bids



## Unternehmensübernahmen in Europa

Regelungskonzepte, Erfahrungsbefunde,  
Reformperspektiven

By RA Dr. Felix Schüßler

2024, 342 pp., pb., € 109.00

ISBN 978-3-7560-1286-2

(Schriften zum europäischen, internationalen und  
vergleichenden Unternehmensrecht, vol. 26)

in German

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1286-2](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1286-2)

European takeover law is an ongoing controversy. Today, there are fundamental reasons to discuss a reform of the Takeover Directive adopted in 2004. These include new legal facts (shareholder composition, increasing importance of passive funds, activist shareholders and proxy advisors, growth of the private equity industry), new regulation

(Shareholder Rights Directive, foreign trade laws) and changes in corporate governance (shareholder activism, stakeholder value, corporate purpose). This book examines the extent to which current European takeover law is appropriate for the modern European market for corporate control.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [orders@nomos.de](mailto:orders@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](http://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary